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Bologna, lì 08.11.2010 
 

VERBALE RIUNIONE CONSIGLIO REGIONALE F.G.I. EMILIA ROMAGNA  
Oggi, lunedì 08 novembre 2010 si è riunito il Consiglio Regionale F.G.I. dell’Emilia Romagna 
presso la sede del C. R. a Bologna presso lo stadio “Dall’Ara” in via dello Sport per discutere e 
deliberare sul seguente O.d.G.: 

 
1. Comunicazione del Presidente 
2. Attività tecnica  sezione GAM, GAF e GR al 31/12/2010  
3. Situazione contabile – contributi economici da erogarsi sino al 31.12.2010. 
4. Varie ed eventuali 

 
Alle ore 15,15 sono presenti: Dones, Rossi, Boscaino, Anceschi, Massarenti, Sirotti e Cocco. 
Risulta assente giustificata Brianti. Assume la presidenza Dones e chiama a svolgere le funzioni di 
segretario Cocco che accetta.  
 

1. Comunicazione del Presidente 
 
Il Presidente comunica di aver partecipato sabato 06/11/2010 alla consulta dei Presidenti dei 
Comitati e conseguentemente dà lettura delle comunicazioni del Presidente Federale. 
Il Presidente dà lettura  di una comunicazione datata 04/11/2010 con la quale il DTR Gam 
Claudio Pasquali informa il Presidente di aver assunto la decisione di abbandonare l’attività 
agonistica in seno alla Palestra Ginnastica Ferrara precisando di aver individuato e proposto alla 
predetta società in sua sostituzione un valente tecnico per la sezione maschile. 
Il Consiglio all’unanimità rinnova la stima umana e tecnica al Prof. Pasquali invitandolo a 
proseguire nel mandato conferito svolto sin ora con la massima diligenza e capacità tecnica. 
Il Presidente comunica altresì che  con comunicazione 03/11/2010 la Palestra Ginnastica Ferrara 
ha comunicato causa “problemi tecnici” che la gara a lei assegnata campionato di categoria e 
specialità Gam del 06/11/2010 non si sarebbe effettuata presso la struttura di Ferrara. Il 
Consiglio all’unanimità ringrazia la U.S. Renato Serra che ha tempestivamente messo a 
disposizione la propria struttura ed organizzazione affinché si potesse regolarmente svolgere la 
competizione già assegnata alla Palestra Ginnastica Ferrara. 
Il Consiglio all’unanimità auspica che in ipotesi come quella appena esposta la società 
assegnataria della gara provveda tempestivamente a risolvere i propri “problemi tecnici” 
motivando nel merito in modo circostanziato le cause che non hanno permesso l’effettuazione 
della gara. 
Il Presidente comunica  di aver ricevuto  lettera datata 31/10/2010 a firma O. Albertini inviata 
anche alla FGI Roma, senza individuazione del mittente e relativo indirizzo, di cui viene data 
lettura, con la quale viene contestata una supposta irregolarità della società Ginnic Club in 
merito alla presenza in gara di un Tecnico senza le adeguiate qualifiche  per la gara regionale 
categoria Gaf 30/10/2010. Il Consiglio all’unanimità rileva che la comunicazione predetta in 
assenza di una chiara individuazione del mittente si debba considerare anonima  e quindi non 
meritevole di riscontro nel merito mentre il Consiglio esaminati i documenti relativi alla 
questione contestata incarica la segreteria del Cominitato di fornire circostanziati e immediati 
chiarimenti alla FGI di Roma. 
 

2. Attività tecnica  sezione GAM, GAF e GR al 31/12/2010  
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Il delegato GAM Anceschi espone le proposte dell’attività tecnica regionale 2011 che viene 
approvato all’unanimità con riserva di verificare la disponibilità delle sedi. 
Il Consiglio all’unanimità approva il programma presentato dalla delegata di sezione GAF. 
Il Consiglio all’unanimità approva anche il programma della sezione GR relativo agli 
allenamenti regionali dei mesi di novembre e dicembre 2010 e relative spese. 
Il Presidente espone il programma allenamenti squadra regionale 2010 GR in previsione 
della valutazione per la partecipazione ai Campionati d’Europa di squadra Juniores  2011 
che sarà effettuata dalla Direttrice Tecnica nazionale. Il Consiglio all’unanimità approva il 
programma e la relativa spesa. 
Il Presidente aggiorna il Consiglio della utilizzazione del Prof. Forminte per l’attività 
regionale già svolta e che svolgerà  della sezione GAF sino al 31/12/2010.   

 
3. Situazione contabile – contributi economici da erogarsi sino al 31.12.2010. 
 
Esaminata la situazione contabile preventiva dalla data del presente verbale alla data del 
31/12/10 tenuto conto delle preventivate uscite ed entrate il Consiglio all’unanimità delibera 
di stanziare l’importo complessivo di €. 15.000,00 per le sezione GAM GAF e GR per il 
periodo 01/11/10 – 30/03/11 con incarico ai delegati di sezione di produrre programmi 
tecnici del periodo, sentiti i DTR,  con preventivi di spesa. Delibera altresì di stanziare 
€.500,00 per attività propedeutica formativa e didattica sezione Aerobica. Il Consiglio 
all’unanimità conferisce mandato alla Vicepresidente Rossi di ricercare fornitori per gadget 
e vestiario per giudici con preghiera di produrre per il prossimo Consiglio i relativi 
preventivi. 
Il Consigliere Maestri  fa presente il problema dei costi delle società organizzatrici gare GPT   
inerenti la predetta organizzazione, il Consiglio prende atto di quanto riportato e si riserva di 
decidere circa un contributo aggiuntivo nella prossima riunione di  Consiglio. 

 
4. Varie ed eventuali 

 
Il Consiglio all’unanimità approva la partecipazione al seminario promosso dalla Scuola 
Regionale dello Sport Emilia Romagna  “Le Problematiche lavoristiche in ambito sportivo 
dilettantistico” da parte dei consiglieri Avv. Massarenti e Dott. Cocco. 
Il Consiglio all’unanimità delibera di organizzare un aggiornamento indirizzato ai 
Segretari/Presidenti delle società sportive per l’utilizzo del sito Federale. 
Il Presidente, dopo aver esposto ai Consiglieri la situazione inerente al Centro Sterlino, 
comunica che invierà una lettera Alle società che utilizzano l’impianto al fine di verificare lo 
stato attuale delle presenza degli atleti agonisti che usufruiscono dell’impianto. Sarà 
premura del Presidente aggiornare il Consiglio in merito all’esito di tale verifica in quanto è 
competenza del Consiglio approvare i rispettivi elenchi di presenza.  

 
Alle ore 18,15, null’altro essendovi da deliberare e nessuno chiedendo la parola, previa redazione, 
lettura ed approvazione del presente verbale, la seduta è sciolta. 
 
 

Il Segretario      Il Presidente 
dott. Lamberto Cocco    avv. Corrado Maria Dones 


